

Martes 4 de septiembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

<http://www.youtube.com/watch?v=noQj6vOKexU&feature=youtu.be>

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.gopear.com/listen/f654991/click-gobernacion-3-4-de-septiembre-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Abiertas inscripciones para vincularse a la FAC*
- *CAS presentará su plan de acción del cuatrienio en audiencia pública*

Gobernación pide a entidades públicas y privadas unirse para alcanzar la paz

BUARAMANGA. Como una muestra de compromiso con el trabajo para alcanzar la tranquilidad y la convivencia ciudadana en la región, la Gobernación de Santander instaló oficialmente la Semana por la Paz, actividad que inició esta mañana con el foro Pactemos Paz, Construyamos Convivencia que se desarrolló en la Cámara de Comercio de Bucaramanga.

El secretario del Interior, con funciones de gobernador encargado, Carlos Ibáñez Muñoz, manifestó que para la Administración Departamental es importante reafirmar y articular el trabajo con las diferentes entidades del Estado para lograr que la paz sea una situación cotidiana de los colombianos.

El llamado

“Convocamos a las ONG y asociaciones defensoras de Derechos Humanos y de inclusión social, entre otras, a que participen en estos eventos para que ayuden a la construcción de una verdadera paz. La Gobernación de Santander rinde testimonio a los luchadores por la paz y se compromete a hacer todos los esfuerzos para fortalecer este proceso”, dijo Ibáñez Muñoz.

El foro fue liderado por la Gobernación de Santander, Alcaldía de Bucaramanga, Cámara de Comercio, Corporación Compromiso y la Ruta Pacífica de Mujeres.

CAS presentará su plan de acción del cuatrienio en audiencia pública

- *Listo el documento final del plan de acción que se cumplirá en los cuatro años*

SAN GIL. Con el fin de dar cumplimiento a la ley y socializar ante la comunidad el plan de acción que se cumplirá en el periodo 2012 - 2015, la Corporación Autónoma Regional de Santander (CAS) realizará una audiencia pública este viernes a las 8:00 de la mañana en el auditorio principal de la entidad, ubicada en la carrera 12 número 9 – 06, de San Gil.

La normatividad vigente establece que se debe convocar a los representantes de los sectores públicos y privados, organizaciones no gubernamentales, comunidad en general y entes de control a una audiencia pública para presentar el documento final del plan de acción que se adelantará en el periodo 2012 - 2015.

Flor María Rangel Guerrero, directora de la CAS, anunció que las inscripciones estarán abiertas durante tres días hábiles anteriores a la fecha de la audiencia. Es decir, que los interesados en participar en esta actividad se pueden inscribir desde hoy martes y hasta el jueves 6 de septiembre ante la Secretaría General de la CAS, en la página web: www.cas.gov.co o en las sedes regionales: Bucaramanga, carrera 26 N° 36-14 oficina 501, edificio Fénix; Málaga, calle 12 N° 9 - 14 edificio Comparta; Vélez, carrera 4 N° 9 – 66; Barrancabermeja, carrera 8 N° 6 – 19; El Socorro, calle 16 N° 12 – 36, y en las alcaldías de los municipios donde la CAS tiene jurisdicción.

Abiertas inscripciones para vincularse a la FAC

BUCARAMANGA. Las mujeres y hombres de Santander interesados en formar parte de la Fuerza Aérea Colombiana (FAC), en calidad de oficiales y suboficiales, pueden hacerlo inscribiéndose a los cursos que ha abierto esta institución.

Esta convocatoria está dirigida a jóvenes entre los 17 y los 25 años, con título profesional y tecnólogo.

El teniente coronel José Israel Bejarano Daza, subdirector de Incorporación y Reclutamiento, durante su visita a la Gobernación de Santander informó que las inscripciones estarán abiertas hasta el próximo 14 de septiembre en el Sena. Para mayor información se puede consultar la página web: www.fac.mil.co, escribir al correo: jose.bejaranod@fac.mil.co o llamar al teléfono 2552018, en Bogotá.